
Protokoll der AG Gemeinwesen Westerhüsen-Salbke-Fermersleben 
vom 23.06.2011 

1. Protokollkontrolle

Es gab keine Anmerkungen zum Protokoll. Herr Wark schickt das Protokoll nochmal rum.

2. Anwohnerangelegenheiten

Es wurde von Herrn Berckholz nach dem Stand der Idee für die Landesgartenschau gefragt. Frau 
Schubert erkundigt sich über Kontaktperson und Machbarkeitsstudie. Wird auf der nächsten GWA 
zum Thema gemacht. 

Das es mit dem GWA-Antrag für das Chorfest nicht geklappt hat, beantragt der Bürgerverein die 
250 Euro zusätzlich für das Stadtteilfest. Die GWA stimmt diesen Antrag einstimmig zu. 

Aufgrund der allgemeinen Unzufriedenheit der GWA über die Bürgerversammlung zum Stand des 
Verkehrskonzept Südost, werden die Stadträte und ihre Fraktionen herausfinden, was den eigentlich 
aus der Straßenraumgestaltung, die es ja nach der Bürgerversammlung 2008 erarbeitet werden 
sollte, geworden ist.

3. Straßenschilder für Südost

Da die amtlich erscheinenden Schilder des Bürgervereins keinen Segen der Stadtverwaltung 
bekommen und nicht öffentlich angebracht werden dürfen, soll es nun Fantasieschilder geben, die 
über ein Wettbewerb des Bürgervereins Gestalt annehmen sollen. 

4. Sonstiges/Termine

Im SPD-Büro von Frau Budde steht eine Fußballtorwand, die an einem anderen Standort besser 
genutzt werden könnte. Wer könnte den diese Wand als Dauerleihgabe gebrauchen? 

Am 17. Juli ist wieder Flohmarkt am Gröninger Bad. Los geht’s um 9 Uhr. 


